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2021－2022年度 国際ロータリーのテーマ
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　2021－2022年度年次総会（第 3回目）は、千葉正宏
幹事による進行で、第一号議案から第六号議案まで全
て承認されました。
　尚、出席数は33名（会員数46名）

◎五大奉仕委員会中間報告
・青少年奉仕委員会（大畑好司委員長）
　当委員会の事業の一つである少年少女剣道大会は、
コロナ禍の中開催する状況でないということで本年度
は中止させていただきました。野球大会は先程ご報告
致しました通り、11月20日㈯・21日㈰と 2 日間にわ
たって、登米市内 9チーム、登米市外 4チームを招待
し全13チームで 4会場で開催いたしました。 2日間天
気にも恵まれ、子供たちも今年最後の大会になるチー
ムもあり、 6年生の人たちは大変思い出に残った、そ
してこの大会に出られて良かったという声もいただき、
ロータリークラブとして、この様な状況でありました
が大会を開催したことが子供たちにとって良かったの
かなと感じているところであります。
　本年は参加チーム数も少なかったのですが、来年度
はコロナが落ち着けば学校行事等も例年通り計画でき
るのではないかと思っております。もし野球大会が同
じ時期に開催することができれば、登米市内全ての
チームが参加でき、また近隣の市外のチームも参加し
て素晴らしい第46回目のロータリー野球大会が開催で
きるのではないかと感じているところであります。
　本年度は色々と制限がある中で、開催をした方が良
いのかどうか皆様のご意見をいただいた中で、コロナ
禍の中ではありますが、安全に大会を開催出来る方法
を模索しながら皆様のご協力をいただき、盛会裡に終
えることが出来ました。改めて感謝を申し上げます。
・社会奉仕委員会（志賀昭洋委員長）
　社会奉仕委員会としては、12月 2 日㈭社会奉仕
フォーラムを実施しております。社会奉仕について会
員より奉仕活動実施の報告やご意見をいただきありが
とうございました。大変勉強になりました。
・環境保全委員会（志賀昭洋委員長）
　コロナの影響で清掃活動等当委員会の事業は実施し
ておりません。来年 3月に環境美化活動実施を予定し
ていますので、ご協力の程お願い致します。
－以下、紙面の都合上割愛させていただきます。

事開催することが出来ました。 2日間にわたり会員の
皆様には会場での応援、閉会式への参加等、ご協力い
ただきましたことに心から感謝申し上げます。
　今年は学校側の事情により13チームの参加と昨年よ
り少ないチームでの大会となりました。結果は先々週
の週報に掲載していますのでご覧になって下さい。
・親睦活動委員会（大畑好司委員）
　12月16日㈭、午後 6時より、クリスマス家族例会を
開催いたします。御家族の皆様を多くお呼びして盛大
に行いたいところではございますが、本年はコロナ感
染防止対策として少人数で行わさせていただきたいと
思います。会員とご家族 1名の 2名のご参加でお願い
致します。年末助け合いオークションも中止とし、時
間を短縮して行いますのでご協力をお願い致します。

◎2021－2022年度佐沼ロータリークラブ年次総会
　（第3回）
　次　第
1. 会長挨拶（武川毅会長）
　早いもので、2021－2022年度がスタートして半年に
なります。前年度の報告と今年度の今までの報告とな
ります。係われている方よろしくお願い致します。
2. 審議事項（進行：千葉正宏幹事）
　第一号議案
　　2020－2021年度事業報告（小野寺伸浩直前会長）
　2020－2021年度のテーマは「ロータリーは機会の
扉を開く」で、これに沿って進めさせていただきま
した。事業課題としては会員拡大と財団寄付を増や
す、既存会員はロータリーを魅力的に語ることの出
来る広報マンになってほしい、職業奉仕の理解に力
を入れるということで一年間活動させていただきま
した。コロナが一番過激な時期に会長になり、 1年
間Webを併用、又はWebのみでの例会を開催し、
何とか乗り切ることが出来ました。それでも 3回位
休会をせざるを得ませんでしたが、皆様のご協力で
2020－2021年度を終了することが出来ました。ほん
とうにありがとうございました。
　第二号議案
　　2020－2021年度会計報告（千葉正宏前会計）
　　　　　　　　　監査報告（佐藤幸一監査）
　第三号議案
　　2021－2022年度クラブ指針承認の件
　　　　　　　　　　　　　（武川毅会長）
　第四号議案
　　2021－2022年度クラブ予算及び中間報告の件
　　　　　　　　　　　　　（太田陽平会計）
　第五号議案
　　2022－2023年度理事会推薦役員承認の件
　　　　　　　　　　　　　（武川毅会長）
　第六号議案
　　その他
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・本日の出席率　97.7％

・武川毅会長　本日は、年次総会です。よろしくお願
いいたします。

・佐藤幸一会員　総会がスムーズに進行するよう協力
いたしましょう。

・江川元徳会員　毎回の例会でいつも“四つのテスト”
を歌う、しかしなかなかあの社会になれない、残
念！

・八谷郁夫会員　直前会長、会計さんご苦労様でした。
今期中間報告、会長・会計さんよろしく。

・阿部泰彦会員　クラブ総会ご苦労様です。マルニ食
品のラーメン、ジャパン・フード・セレクション
で金賞受賞おめでとうございます。

・髙田次雄会員　コロナ禍に振り廻されながら、ロー
タリー年度も半年が過ぎようとしております。又、
オミクロン株が待ち受けております。これまで以
上に健康管理に力を入れましょう！ご安全に！

・菅原文之会員　しばらく欠席が続き、皆様の顔を見
てホットしました。今日は年次総会、宜しくお願
いします。

・小野寺伸浩会員　クラブ年次総会よろしくお願いし
ます。2020－2021年度皆さんのご協力に感謝いた
します。

・二階堂恭子会員　今年もあとわずか、新年が良い年
になりますように！

・千葉正宏幹事以下　年次総会に際して。
佐々木崇会員　佐藤敬喜会員　千葉吉男会員
佐竹孝行会員　菅野幸一郎会員　遠藤光則会員
猪股育夫会員　佐々木源悦会員　岩渕正彦会員
熊谷敏明会員　布施孝尚会員　冨士原裕子会員

及川昭宏会員　太田陽平会員　岩渕栄市会員
杉田広仁会員　佐藤早智子会員　大畑好司会員
佐藤哲弥会員　後藤和人会員　鈴木彦衛会員

　　　以上、ありがとうございました。

　先週は、社会奉仕委員会志賀昭洋委員長のフォーラ
ムありがとうございました。
　最近、世間でコンパクトハウスと言う言葉を聞くよ
うになりました。文字通り小型の家ということですが、
一般的には30坪未満の住宅をこう呼びます。この地域
でも高齢夫婦や単身者が生活を選択するケースとして
コンパクトハウスが増えてきているようです。建築費
や税金、光熱費を抑え生活上の無駄を省くなど、また、
家族とのほど良い距離を保ちながら新しい生活をする
というような生活スタイルが出てきております。今ま
でのような大きな家もあると思いますが、生活の多様
化、住環境、家族構成等がかなり変化してきている様
です。
　周辺の町村から移り住んでいらっしゃる方も多くな
り、使われない家屋が増え、今後どの様になっていく
のかなと思っております。
　本日は、クラブ年次総会となります。関係される方
は、よろしくお願いします。

・東和総合運動公園より
　　施設利用調整について（利用計画書の提出）
・ボーイスカウト日本連盟より、機関誌が届く

・青少年奉仕委員会（大畑好司委員長）
　11月20日㈯・21日㈰に第45回少年少女野球大会を無

会長要件 武川毅会長
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幹事報告 千葉正宏幹事

本日の出席率
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2022－2023年度役員・理事の皆さん


